



## Concours d'éloquence

publié le 29/03/2024

Sous l'impulsion de 2 enseignantes de français, les élèves de 5<sup>ème</sup> ont participé au concours d'éloquence organisé au sein du collège.

5 orateurs ont ainsi défendu leur équipe respective lors d'un discours abordant les problématiques d'environnement et de développement durable : notre gestion des déchets plastiques...

Le jury, présidé par M Sueur, maire de St Pierre d'Oléron, constitué de représentants de la communauté éducative du collège, a alors distribué le prix du meilleur orateur et celui du meilleur discours.

Bravo à toutes et à tous pour cette belle participation et à l'équipe pédagogique de Français pour cette initiative.

### Portfolio

